



ドリブルをする山口さん

全国のバスケットボール仲間とつながる

シニアギャロップス（バスケットボール）

50～60歳代がほとんどというメンバーのなかにあって、81歳の現役プロトボール歴65年という超ベテラン。シニアギャロップスには20年前から参加しています。「休まず練習に来て本気でやれば、年齢に関係なく仲間として認められます」と他のメンバーと同じ練習を黙々とこなします。毎朝10kmのウォーキング、ストレッチや腕立て伏せを日課とし、週2回はトレーニングジムにも通うそうです。チームでの練習以外に、豊中市のバスケットボール教室では指導員として活動しています。



「山口さんが練習で手を抜かないから、我々も手を抜けないんです」と笑う川口さん。密度の濃い練習は、他チームから驚かれるそうです。40歳以上のシニアから始まって今では50歳以上のスーパー・シニア、60歳以上の「ゴールデン・シニア」の全国大会も同時開催されるようになり、山口さんのあとに続く人も増えています。



40年以上前に、豊中市内の中学校出身者により結成されたギャロップスが、バスケットボールの全国大会で優勝を飾りました。代表の川口照久さんは「平成8年（1996年）に当時の山形県八幡町で地域のまちおこしを目的として、バスケットボールのシニア全国大会が初めて行われました。この大会が目標となり、練習を続けていく原動力となりました」と話します。第1回大会から欠かさず出場し、何度も優勝を飾っています。全国から集まるバスケットボールを愛する仲間との交流も大きな楽しみ、とも。平成28年には大阪が開催地となり、シニアギャロップスのメンバーが大会実行委員として運営にあたり、大会を盛り上げました。



みんな

応援 シニアスポーツ 旗

長年にわたり、日常的な運動習慣を続けることで、80歳を超えてなお現役でスポーツを楽しむ人とチームを紹介します。

A color photograph of a senior man in a baseball uniform, consisting of a dark blue long-sleeved shirt and white pants with a blue belt. He is wearing a dark baseball cap with a white emblem. He is standing on a grassy field, holding a baseball glove in his left hand and a baseball in his right hand, which is raised. The background shows a chain-link fence and trees. The entire image is framed by a large, light-colored, irregular shape.

